

SEMP - Congresos

<https://semp.org.es/>

Programa del XLVII Congreso SEMP y 5th Conference EAPM 2017

Barcelona reunirá en el World Trade Center a la Medicina Psicosomática Española y Europea

La Medicina Psicosomática es un modo de hacer medicina que tiene en cuenta no solo las manifestaciones y factores físicos, sino también los psicológicos y ambientales del paciente. En la actualidad, no está reconocida en España como una especialidad médica mientras que sí lo está en otros países como Alemania y Holanda.

El **XLVII CONGRESO DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE MEDICINA PSICOSOMÁTICA (SEMP)** y **5th ANNUAL SCIENTIFIC CONFERENCE OF THE EAPM 2017** que se celebrará del **28 de junio al 1 de julio de 2017** en el **WTC Barcelona (Barcelona)**, pretende ser un foro abierto, un punto de encuentro para los diferentes profesionales sanitarios que podrán interactuar, aprender y compartir experiencias, bajo un marco constituido por los propios profesionales.

El tema común será la Medicina Psicosomática, la cual pone su orientación en la atención de la salud considerando el valor, en cada caso, de los factores biológicos, emocionales, sociales en la salud y la enfermedad.

Como se aprecia en el programa científico (www.eapm2017.com) se desarrollarán diversas Mesas Redondas que profundizan en el papel de las emociones en la salud o la enfermedad, la repercusión de la personalidad en la sexualidad, depresión y ansiedad, el impacto psicológico y existencial del dolor crónico, la psicodermatología, el mundo de las adicciones y del comportamiento alimentario, etc..

Los profesionales de estos ámbitos sostienen que la sociedad actual necesita con avidez un cuidado integral, impregnado de altura científica y de elevado humanismo tal como aporta nuestra **Sociedad Española de Medicina Psicosomática (SEMP)**. Por su calidad multidisciplinaria, este Congreso está dirigido a profesionales de áreas relacionadas con la Salud: Médicos (Internistas y especialistas en Psiquiatría, de Atención Primaria, Médicos de Familia, Dermatólogos y otros especialistas, Psicólogos, Fisioterapeutas, etc.), así

como, a estudiantes de disciplinas relacionadas con las Ciencias de la Salud, pero también va dirigido a todos los interesados en la Medicina Psicosomática.

El objetivo de este doble Congreso es promover un nuevo modelo de enfoque psicosomático integrado para la interpretación y lectura profunda de los diversos aspectos de la vida, proporcionando una auténtica asistencia bio-psico-social integral para el cuidado como alternativa al reduccionismo biomédico que predomina en la mayoría de los sistemas sanitarios actuales. Esto, sumado a las evidencias existentes acerca del potencial de reducción de costes sanitarios que tendría la incorporación de psicólogos y otros profesionales de la salud adecuadamente formados en esta perspectiva psicosomática que priman en algunos modelos organizativos y proyectos desarrollados en otros países.

Sevilla a 19 de junio de 2017

Manuel Álvarez Romero y Esther Rodríguez Díaz

Centro Médico Psicosomático – www.psicosomatica.net

Sociedad Española de Medicina Psicosomática – www.semp.org.es

Sociedad Andaluza de Medicina Psicosomática – www.psicosomaticaandaluza.org

Link to Original article: <https://semp.org.es/congresos/programa-del-xlvii-congreso-semp-y-5th-conference-eapm-2017?elem=213622>